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В скором времени Совет Федера-
ции и Государственная Дума, воз-
можно, потеряют "прописку" в центре
Москвы и разместятся на присоеди-

няемых к столице территориях. Лидер
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель этой фракции в Госдуме
Сергей Миронов относится к этому
проекту следующим образом:

— Мое мнение о создании парла-
ментского центра за пределами
Москвы резко отрицательное. Парла-
ментский центр должен быть в Москве,
в центре. Как вариант, есть хорошее
место рядом с Поклонной горой. Когда
я еще был Председателем Совета Фе-
дерации, этот вариант рассматри-
вался. Строительство такого центра за
МКАД считаю недопустимым, в том
числе с точки зрения экономии
средств. Например, на той же Поклон-
ной горе полностью есть соответ-
ствующая инфраструктура, станция
метро, вода, свет, газ и все, что не-

обходимо. А за МКАД ничего этого нет.
И там строительство обойдется го-
раздо дороже.

Поэтому все эти идеи выноса пар-
ламентского центра за МКАД мне ка-
жутся экономически и политически
нецелесообразными. Многие столицы
Европы – Лондон, Париж, Мадрид –
моноцентричны в силу исторических
причин. Из них пытались делать поли-
центричные города – не получилось.
Сто процентов, что у нас это тоже не
получится. Вбухают огромные деньги,
украдут больше половины, а толку не
будет никакого.

Вообще, по самой идее укрупнения
столицы правильно было бы провести
референдум среди жителей области и
москвичей. А это сделано волюнта-
ристски, права граждан нарушены.

Из первых заявлений Сергея Шойгу и заседаний пра-
вительства области становится понятно, что губернатор
намерен увеличить в ближайшие пять лет доходы консоли-
дированного бюджета как минимум в два раза – до одного
триллиона рублей. Делать это он собирается за счет за-
имствований, но при увеличении бюджета должен обес-
печиваться безопасный уровень государственного долга.
И за два года его необходимо сократить с 45 до 25% от
собственных доходов области.

Шойгу хочет расширить налоговую базу. Во-первых, за
счет привлечения прямых инвестиций в экономику области
и стимулирования перехода компаний на налоговый учет
в Московскую область. Во-вторых, деньги планируется по-
лучить, убедив федеральные власти в необходимости
уплаты налогов на доходы физических лиц не по месту ра-
боты, а по место проживания. Для Подмосковья, значи-
тельная часть жителей которого трудятся в Москве, это
может стать серьезной статьей дохода.

Сформулировано также стремление губернатора сделать
более благоприятным инвестиционный климат в регионе. Для
чего создается Инвестиционный совет Московской области.
Возглавлять его будет губернатор лично.

Примечательно, что координацию усилий по привлече-
нию инвесторов Сергей Шойгу возлагает не на профиль-
ного министра, а на главу подмосковного правительства

Андрея Шарова. Уже
один этот факт свиде-
тельствует о внимании
к обеспечению нор-
мальной работы биз-
неса.

Новым губернато-
ром обозначены также
следующие шаги. Вы-
работка понятных и
прозрачных правил в
сфере землепользова-
ния. Обеспечение со-
хранности лесного
фонда. Учитывая специфику области, надо прекратить за-
хоронение здесь твердых бытовых отходов и обеспечить
их высокотехнологичную и экологически чистую перера-
ботку. Решить задачу преодоления энергодефицита.
Строительство вести в комплексе, чтобы жилые дома воз-
водились вместе с сопутствующей инфраструктурой. Пре-
одолеть пробки на дорогах и обеспечить их хорошее
качество. Добиться высокого уровня здравоохранения. Ре-
шить проблему нехватки мест в детских садах.

С использованием данных 
Торгово-промышленных ведомостей 

ЧТО ИЗВЕСТНО О НАМЕРЕНИЯХ ГУБЕРНАТОРА

Многие эксперты отмечают, что Московская область – регион очень сложный, инфраструктурно запущенный,
с разнородным местным самоуправлением. Подмосковье, в отличие от большинства регионов, полицентрично –
здесь нет столицы или иного административного центра, которому бы по статусу подчинялись прочие террито-
риальные образования. «В Подмосковье сильна внутренняя неоднородность, наукограды соседствуют в нем с ра-
бочими, несколько маргинальными, территориями, – отмечает директор региональной программы Независимого
института социальной политики Наталья Зубаревич. Новому губернатору придется искать довольно трудный ба-
ланс интересов». 

У Московской области значительный дефицит бюджета, который пока превышает 50% собственных доходов
области. Регион до сих пор не оправился от финансового и бюджетного кризиса, в котором оказался в 2008 году. 

Нельзя забывать и о том, что в последние несколько лет в Подмосковье прогремело несколько крупных кор-
рупционных скандалов, одним из которых стала громкая история с нелегальным игорным бизнесом. 

Крайне коррупционно опасной остается схема использования главного ресурса Московской области – земли,
поскольку земельный кадастровый учет в регионе до сих пор не завершен, и это открывает большие возможности
для манипуляций. Хаос земельных отношений вызывает конфликты между главами городов и городских образо-
ваний, которые, как удельные князья, ведут друг с другом борьбу за землю.

По данным министерства ЖКХ Подмосковья, в 2011 году коммунальные сети области были изношены наполо-
вину, а в некоторых населенных пунктах этот показатель превысил 80%. По-видимому, бывшему главе МЧС при-
дется немедленно приступить к спасению ситуации. Здесь придется столкнуться с необходимостью вкладывать
в ремонт и развитие сетей ЖКХ средства из бюджета области, а для этого понадобится принимать специальные
программы.

Еще одна болевая точка Подмосковья – нехватка дорог и их плохое состояние. Бюджет области не справляется
с финансированием этой сферы, и новому губернатору придется просить дотации у центра либо сокращать какие-
то программы. Ситуация усугубляется тем, что в области нет единой системы координации и управления дорожно-
транспортной системой, каждый район действует автономно. Любое строительство новых дорог потребует сноса
деревень или дачных поселков, что может спровоцировать недовольство жителей региона.

Остра проблема нелегальной миграции – область наряду с Москвой лидирует по числу нелегальных мигран-
тов, не говоря уже о том, что в некоторых городах Подмосковья преобладает так называемая «этническая пре-
ступность».

Сергей Миронов: 
по «большой Москве» правильно
было бы провести референдум

      Среди заявленных новым губернатором Московской
области намерений есть и обещание заняться в первую оче-
редь ситуацией с обманутыми дольщиками. Как будет вы-
полняться это обещание – покажет время, но на данный
момент многим в области ясно, что проблема значительно
масштабнее, чем указывается в официальной статистике
подмосковных властей, и носит она, к сожалению, систем-
ный характер.
      В Подмосковье насчитывается более 30 тысяч обману-
тых семей дольщиков, причем практически в каждом под-
московном городе есть проблемный объект, считает
руководитель общественного движения "Однодольщики"
Игорь Гульев. На официальном сайте Московской области
можно увидеть, что в регионе всего 40 проблемных объ-
ектов, 10 из которых вот-вот будут сданы. На страницах же
социальной сети самих обманутых дольщиков эта цифра в
2,5 раза выше. 
      Официальная статистика подмосковных властей выгля-
дит более расплывчато, чем цифры представителя дольщи-
ков. Так, в интервью РИА Новости в конце 2011 года
министр строительства Подмосковья Павел Перепелица за-
являл, что в области насчитывается около трех десятков
"проблемных" строек и что в долевом соотношении с общим
количеством ежегодно сдаваемых в Московской области
объектов они составляют "всего 3-4%". Точное число доль-
щиков, пострадавших от задержек со строительством своих
домов, он назвать не смог, но в феврале этого года ведом-
ство Перепелицы рапортовало о решении проблем 1,239
обманутых в прошлом году соинвесторов. В то же время
есть данные о наличии в Подмосковье 5,8 тысячи постра-
давших дольщиков.
      Трудно согласиться с часто звучащим в выступлениях
экспертов рынка и властей мнением о том, что соинвесторы
долгостроев расплачиваются за попытки сэкономить и при-
обрести жилье по заниженным ценам. Дольщики приобре-
тали жилье по рыночным ценам на момент заключения
договора. При этом большинство сделок по проблемным
объектам совершались десять лет назад, когда цена жилого
"квадрата" в 1 тысячу долларов еще считалась вполне ры-
ночной.

Как возникает долгострой
      Между тем, по мнению Владимира Воронина, прези-
дента компании ФСК "Лидер", которая достраивает ряд про-
блемных объектов в Подмосковье, недострои и долгострои
только в 10% случаев являются следствием прямых мошен-
нических схем. В 70% случаев они возникают из-за разгиль-
дяйства и недостаточной проработки девелоперских
проектов, полагает он. "Многие непрофильные компании ду-
мают, что строить легко, и они это умеют. Рассчитывают
экономику проекта на пальцах. Думают, что построят за 20
тысяч рублей квадратный метр, а потом оказывается, что
метр выходит под 50 тысяч. Например, неверно рассчитали
стоимость подключения к сетям. Подобный непрофессио-
нализм приводит к появлению недостроев", – развивает
свою мысль Воронин. Оставшиеся 20% случаев возникно-
вения проблемных жилых строек девелопер связывает с
деятельностью вполне успешных застройщиков, которые не
рассчитали свои силы из-за "болезни роста". 

Московская область в «проблемных лидерах»…
      Минрегионразвития РФ озадачили проблемами отече-
ственных дольщиков только в 2011 году, до этого мини-
стерство интересовалось этими вопросами по собственной
инициативе, то есть по косвенному признаку, утверждает
источник в федеральном ведомстве. В 2011 году россий-
ский премьер Владимир Путин заявил, что к середине 2012
года необходимо практически полностью закрыть проблему
обманутых дольщиков, а полностью решить этот вопрос
российские власти должны до конца 2012 года.
      По недавним официальным данным министерства ре-
гионального развития РФ, в России насчитывается около
109 тысяч обманутых дольщиков. По информации Минре-
гиона, лидерами по количеству обманутых дольщиков яв-
ляются Татарстан, Московская, Самарская, Новосибирская
области, Краснодарский край и Москва. "Около 90% доль-
щиков заключали с застройщиками договоры покупки квар-
тир по "серым" схемам, а не по 214 федеральному закону о
долевом строительстве.
      Говоря о состоянии дел с жилыми долгостроями в Под-
московье, один из чиновников Минрегиона обращает вни-
мание на то, что, хотя область третья в списке, она, тем не
менее считается показательным регионом, если разби-
раться в причинах возникновения долгостроев, признает чи-
новник. Так, указывает он, ситуацию в регионе усугубляет
то, что высокий процент земель и недостроев принадлежит
Минобороны, максимально непрозрачному, по его словам,
ведомству.
                        С использованием материалов РИА-Новости

С ОБМАНУТЫМИ
ДОЛЬЩИКАМИ

БУДЕТ НЕПРОСТО
РАЗОБРАТЬСЯ…

НАСЛЕДИЕ ПРОШЛЫХ ВРЕМЕН…
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     Жилищно-коммунальное хозяй-
ство Электростали можно считать
одним из достоинств нашего города.
Если смотреть объективно, то при
других имеющихся недостатках, в
этом плане наш город смотрится до-
статочно хорошо. Но и это относи-
тельное благополучие в сфере
электро- и теплоснабжения основы-
вается на муниципальной собствен-
ности на электро- и теплосети.
Однако эта основа может быть раз-
рушена…
     Дело в том, что уже не первый
год предпринимаются попытки при-
ватизации, продажи или передачи в
долгосрочную аренду этих коммуни-
каций. Говоря понятным языком, по-
пытки прибрать их к рукам. Что это
такое для города – нет смысла
долго объяснять. Можно построить
новую котельную, можно построить
новую подстанцию. Проложить
новые сети нельзя – они являются
монополией. Случись один вариант

из трех перечисленных – результат
не заставит себя долго ждать.
     Посмотрите на соседний Но-
гинск – там подобное сделали
давно, и теперь все эти ООО, ОАО,
ЗАО не только не подконтрольны
городским властям, но и установили
такие тарифы, что наши соседи на-
ходятся в верхней части списка
самых дорогих услуг ЖКХ по всей
России. Согласно инвестиционной
программе по модернизации тепло-
вых сетей и объектов коммунальной
инфраструктуры центрального рай-
она Ногинска, ЗАО «Группа «Энер-
готехсервис» предполагает
осуществлять её финансирование
за счет средств, включаемых в та-
рифы.
     С подобным предложением не
раз приходили и к нам, в Совет депу-
татов Электростали. Некоторые – от-
кровенные аферисты, и по их
проделкам уже возбуждены уголов-
ные дела. Другие не смогли внятно
ответить на вопросы депутатов, и по-
этому самоустранились. А главный
вопрос к ним был один: «Если вы хо-
тите вложить деньги, значит, надее-
тесь их не только вернуть, но и
получить прибыль. За счет чего?» И
тут, как говорится, «клиент поплыл».
Как правило, в ответ следовал дол-
гий рассказ ни о чем…

     Между тем, ларчик открывается
просто. В тарифе за услуги уже за-
ложены средства на поддержание
работоспособности и ремонт
сетей. Если эти средства не разво-
рованы, то зачем нужны дополни-
тельные инвестиции в надежность?
К тому же, проверить потом реаль-
ный объем инвестиций нет никаких
возможностей. Собственник сам
решит, что делать и по каким
ценам. Мы получим красивую смету
виртуальных расходов. А в реаль-
ности – повышение тарифов. 
     Меня сейчас особенно волнует
Электросталь. У нас ведь тоже при-
няты решения выделить из бюджета
25 миллионов рублей на те же, что и
в Ногинске, нужды. И еще 40 миллио-
нов город может получить за счет
включения его в федеральную про-
грамму. Почувствуйте разницу: или
около 40 процентов в виде надбавки
к тарифам, что ударит по карману на-
селения, или эти деньги будут полу-
чены из бюджета?
    Совету депутатов пока удается

нейтрализовать «прожекты» типа
ногинских. Но устоит ли дальше
администрация города и Совет де-
путатов – покажет время. Со
своей стороны обещаю сделать
все, чтобы не позволить афери-
стам залезть в карманы электро-
стальцев. Ведь если ПТП ГХ все
же перейдет в частные руки, то
будет как в Ногинске – все за счет
граждан!

     По решению Центрального совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в местных и первичных орга-
низациях регионального отделения в Московской области
развернута дискуссия по стратегии Партии в условиях ре-
формы политической системы. В качестве площадок для
обсуждения партийцы используют свои собрания и кон-
ференции, дебаты, круглые столы, встречи депутатов
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ с партактивом и населением. 
     Среди поднимавшихся уже в ходе дискуссии тем были:
выработка для нового руководства области конкретных

пожеланий и предложений по улучшению социально-эко-
номического положения граждан в зоне ответственности
парторганизации с акцентом на проблемы здравоохране-
ния, образования и ЖКХ; активизация присутствия акти-
вистов партии в Интернет пространстве, участие в
обсуждениях местных проблем на наиболее посещаемых
в данном регионе Интернет-ресурсах; организация си-
лами актива отделений юридических консультаций, пра-
вового просвещения населения; обмен опытом между
различными отделениями по успешному разрешению кон-
фликтных ситуаций в сфере защиты прав населения от
бюрократического произвола на местах. 

      Председатели местных организаций регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской
области собрались 8 июня на совещание, которое по су-
ществу открыло целый цикл подготовки партийцев к серии
выборов в регионе. Хотя еще  не известно точно, какими
будут единые дни голосования, но тем не менее общая кар-
тина разного уровня избирательных кампаний по муници-
пальным образованиям вырисовывается довольно четко. 
     Теме совершенствования организационно-партийной
работы в ходе выборных кампаний и посвятил своё вы-
ступление председатель Совета  регионального отделе-
ния СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Московской области,
депутат Государственной Думы Александр Романович. 
     Особый упор он сделал на  заблаговременном на-
чале выполнения всего комплекса мероприятий по вы-
борам. При этом первостепенное внимание отделения
должны уделить разумному балансу между оптимальным
участием во всех выборах на местах и тщательным ка-
чественным подбором кандидатов. Причем, в  предстоя-
щий избирательный цикл это имеет важное значение,
поскольку преимущественно выборы будут проходить по
смешанной системе, то есть потребуют подготовки как
партийных списков, так и надежных перспективных кан-
дидатов по одномандатным округам. 
     Руководителем подмосковного отделения  была
также подчеркнута   необходимость продумать ком-
плексное использование всех средств  информации и
агитации в предвыборной кампании. Это касалось га-

зеты и Интернет сайта отделения, а также более актив-
ного присутствия партийных активистов в Интернет про-
странстве, включая наиболее популярные сейчас
формы и методики электронного общения. 
     На совещании состоялся оживленный обмен мне-
ниями по предвыборной подготовке подмосковной парт-
организации СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Был высказан
целый ряд интересных предложений по самым различ-
ным аспектам деятельности местных отделений.  
     В работе совещания приняли участие члены Совета
регионального отделения, депутаты Московской област-
ной Думы Сергей Керселян и Игорь Чистюхин. На сове-
щании был куратор Московской области в центральном
аппарате Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Юрий Шилов.

     Выработан новый более оптимальный территори-
ально-организационный формат местных отделений
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Люберецком и Одинцов-
ском  муниципальных районах. 
     На собрании в Доме культуры города Люберцы 150
партийцев  избрали руководящие и контрольные ор-
ганы. Председателем Совета районного отделения был
единогласно избран Юрий Сухов. По окончании собра-

ния состоялся концерт и розыгрыш лотереи, главным
призом которой стал телевизор.
     В Одинцово, в городском Доме офицеров, собрались
члены партии Одинцовского муниципального района, го-
родских округов Власиха и Краснознаменск. Они из-
брали Совет преобразованного местного отделения и
Контрольную комиссию. Председателем Совета мест-
ного отделения избран Сергей Самохин.

ЭЛЕКТРОСТАЛЬ НЕ НАСТУПИТ НА НОГИНСКИЕ ГРАБЛИ… 

РЕОРГАНИЗАЦИЯ МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ В ЛЮБЕРЕЦКОМ И ОДИНЦОВСКОМ  РАЙОНАХ 

РАЗВЕРНУТА ДИСКУССИЯ

МОЯ
ВЕР
СИЯ

Леса Подмосковья: 
новое – это почему-то 

забытое властью 
старое…

      Губернатор Сергей Шойгу нацелился на реформы в
лесном хозяйстве Московской области. Количество
лесников планируется увеличить чуть ли не в пять раз,
а главное – полномочия по управлению лесами из фе-
дерального ведения будут переданы Подмосковью уже
1 июля 2012 года. В составе правительства области соз-
дан комитет лесного хозяйства. Сергей Шойгу на засе-
дании Мособлдумы добавил к этому, что, несмотря на
увеличение расходов областного бюджета, связанное с
передачей лесов Московской области, региону это пой-
дет на пользу…
      На мой взгляд, это хорошая версия развития собы-
тий. Как говорится, слава Богу, лучше поздно, чем ни-
когда… Остаётся только порадоваться за
подмосковную природу. Наконец-то она попадает в на-
дежные руки… 
      Замечу, что, будучи в недавнем прошлом подмосков-
ным депутатом, зампредом профильного комитета Мо-
соблдумы и не самым последним экспертом в области
природоохраны, я еще в 2008 году бил тревогу по по-
воду бедственного положения подмосковных лесов и
настоятельно предлагал ставить вопрос о передаче под-
московных лесов под юрисдикцию области.
      Веские основания для такого беспокойства у меня
и многих болеющих за природу области людей, были и,
увы, остаются. Ведь Московская область за последние
годы потеряла почти 200 тысяч гектаров лесных угодий.
Здесь ежегодно продается до 5 тысяч гектаров леса, а
интенсивное строительство элитных коттеджей уничто-
жает лесопарковый защитный пояс Москвы. Экологи
уверены, что если застройка будет продолжаться ны-
нешними темпами, то через 20-30 лет вокруг города во-
обще не останется лесов. Особенно быстро
вырубаются сосновые боры и дубравы западного Под-
московья, которые, как известно, являются «легкими»
Москвы.
      В ходе проверок последнего времени выявлены
массовые нарушения лесного законодательства. Я все-
гда считал и продолжаю считать, что законодательно
обеспечены далеко не все условия для защиты лесов
Московской области. Передача лесов под юрисдикцию
области повысит уровень эффективности управления и
контроля, особенно в части ведения лесоустроительной
документации, учета лесного фонда, упростил бы мони-
торинг лесных ресурсов, приблизил всю систему к
самим лесам.
      Именно в такой версии не один год ставилась эта
проблема руководимой мною фракцией СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в региональном парламенте. Но нас не
слышали, а скорее всего – не хотели слышать… Буду
искренне рад, если у новой власти области действи-
тельно наступило прозрение по делам лесного хозяй-
ства и возобладал разумный подход. И неважно, в конце
концов, кто первым озаботился судьбой подмосковных
лесов и начал «пробивать» нужные профессиональные
решения. Главное, чтобы дело сдвинулось с мертвой
точки, чтобы подмосковная природа получила реальный
шанс на выживание. А уж славой мы сочтёмся… 
      Во всяком случае, если проявится четкое стрем-
ление областной власти решать лесную проблему, то
подмосковная СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ готова поде-
литься своими наработками и знаниями в этой сфере,
готова помочь в подборе специалистов и разработке
необходимых методик. У нас такая возможность есть.
Мы открыты для сотрудничества. Было бы только
встречное желание и понимание, причем, искреннее,
лишенное политической конъюнктуры, ориентирован-
ное на интересы жителей и защиту подмосковной
природы.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

Депутат Государственной Думы

Александр РОМАНОВИЧ
Андрей ЗАВОРОТНЫЙ, 
Председатель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Электростали, 
депутат городского Совета

СОВЕЩАНИЕ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ОТДЕЛЕНИЙ



     163 ветерана в Королеве и
Юбилейном получили адрес-
ные поздравления и подарки ко
Дню Победы от местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
     Подготовка к 67-ой годов-
щине Победы в Великой Отече-
ственной войне в местном
отделении Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ началась задолго
до самой праздничной даты. На
заседании Совета местного от-
деления партии в составе: пред-
седателя Керселяна С.А. и
членов Совета Керселян Г.С.
Базулина А.М., Бугровской Л.Н.,
Глянько Н.Е., Миносяна С.В., Па-
лазяна В.М., Степанова А.Н., На-
батова А.В., Ивановой Т.Н., были
рассмотрены все адресаты, с
которыми давно и плодотворно
работает местная СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Это обществен-
ные организации ветеранов
ВОВ, жителей блокадного Ле-

нинграда и территориальной
первичной организации Всерос-
сийского общества слепых. Вот
и на этот раз было принято ре-
шение поздравить ветеранов
ВОВ, ветеранов-блокадников и
членов Общества слепых с
Днем Победы.
     Совет поручил эту важную
работу членам партии Антропо-
вой Т.В., Заболотину Ю.И. Ак-
тивную помощь в подготовке и
проведении поздравительной
миссии оказали также Т. Ко-
роль, водители Е. Шамонов и
С.Егоров. Благодаря хорошей
организации дела и слаженным
усилиям всех участников в
канун Дня Победы ветераны,
труженики тыла и жители бло-
кадного Ленинграда городских
округов Королев и Юбилейный
получили от активистов СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ не только
теплые поздравления и пожела-
ния крепкого здоровья, но и

праздничные продуктовые на-
боры.
     В торжественной обстановке
подарки ко Дню Победы были
вручены и членам обществен-
ной организации « Жители бло-
кадного Ленинграда» под
руководством Тарасовой В.Н.,
которая передает особую благо-
дарность за внимание и заботу.
     Партийцы Королева и Юби-
лейного хорошо понимают, что
такие адресные акции крайне
важны особенно для тех ветера-
нов, которые по состоянию здо-
ровья уже не выходят из дома.
Не скрывая слез радости, ста-
рики от души благодарили за
внимание, которое им оказы-
вают как ветеранские организа-
ции, так и местное отделение
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
     Как отметил председатель
Совета ветеранов Курбатов
В.В., главная ценность подобных
мероприятий – это душевное

тепло и неравнодушное отноше-
ние к ветеранам, которым мы
обязаны сегодняшним миром и
благополучием.
     Рады поздравлению с Днем
Победы были и члены террито-
риальной первичной организа-
ции слепых города Королева.
Этим людям очень важно внима-
ние, ведь потеряв зрение, они

очень часто остаются один на
один со своей бедой. В.Н. Ку-
приянова, Председатель обще-
ства слепых, была особенно
благодарна депутату Москов-
ской областной Думы С.А. Кер-
селяну. за то, что он нашел
возможность поздравить членов
ВОС. Для них это был настоя-
щий праздник.

     93 тысячи школьников в Московской области по-
прощались со школой в день Последнего звонка.
Этот традиционный праздник прошёл в 1364-х обще-
образовательных учреждениях Подмосковья. В
общей сложности последний звонок прозвенел для
35 369 выпускников 11-х классов и для 58 069 выпуск-
ников 9-х классов.
     Исключением не стала и общеобразовательная
школа №6 города Климовска. Здесь на свой послед-
ний звонок собрались ребята выпускного 11-го
класса. Педагогов, выпускников и их родителей тепло
поздравил Председатель Совета местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском
округе Климовск, депутат Климовского Совета депу-
татов Валерий Бойкин. Вот что он сказал ребятам.

«Я обращаюсь к выпускни-
кам 2012 года с надеждой на то,
что через всю жизнь вы проне-
сете благодарность педагогам и
родителям, которые помогали

вам взрослеть, заботились о вас, вкладывали свои
душевные силы, передавали знания и опыт, учили
побеждать. Вам предстоит обустраивать Россию,
принять на себя заботу о судьбе Отечества.
     Желаю вам состояться в выбранной профессии,
найти себя в жизни. Не забывайте школу, дорожите
своим школьным братством. Последний день в
школе перелистнет одну страницу и откроет новую –
в непростой взрослый мир. Отныне вы будете сда-
вать экзамены строгому Учителю, имя которого –
Жизнь.
     Удачи и счастья вам, дорогие выпускники, здо-
ровья, терпения, понимания вашим родителям и пе-
дагогам! Пусть успехи и везение будут вашими
вечными спутниками! В добрый путь!»

Председатель Совета местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском округе Климовск  Валерий Бойкин с ветеранами

РОССИЯ - КИТАЙ
     Заместитель председателя Комитета по международным делам Го-
сударственной Думы, руководитель Московского областного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Александр Романович 29 мая
принял находящуюся в России с визитом делегацию Народного поли-
тического консультативного Совета Китая. Возглавлял делегацию за-
меститель председателя НПКСК Лю Цзин.
      Народный политический консультативный Совет играет важную роль
в китайской политике. Этой государственной организации отведены кон-
сультативные и контролирующие функции. Её главная задача – инфор-
мировать и обеспечивать аналитическими материалами правительство
КНР и правящую Коммунистическую партию Китая по широкому кругу
вопросов с учетом широкого общественного мнения. В настоящий мо-
мент, помимо членов КПК, составляющих примерно треть численности
Совета, в НПКСК входят представители ещё 8 политический партий.
     В ходе беседы с делегацией Александр Романович подчеркнул, что
российско-китайское сотрудничество практически во всех сферах

складывается сегодня самым наилучшим образом. В прошлом году то-
варооборот между обеими странами достиг рекордных объемов. 
А.Л. Романович считает крайне важными как встречи парламентариев
двух стран, так и прямые контакты между политическими партиями.

СИТУАЦИЯ ВОКРУГ СИРИИ
     Александр Романович встретился с делегацией Сирийской ассо-
циации выпускников Советского Союза – общественной организации
бывших студентов, имеющей представителей в парламенте Сирии.
Мои собеседники подчеркивали, – отмечает А.Л. Романович, что кон-
структивная оппозиция, выступающая за демократические перемены
в Сирии, составляет не более 10% протестующего лагеря. Остальные
же разношерстные группировки повстанцев нацелены на откровенно
разрушительные действия.
     Примерно десятая часть населения Сирии – христиане, преимуще-
ственно православные, – продолжил депутат ГД Романович. Уже сего-
дня эти люди ощущают угрозу. Какая доля им уготована в случае, если
в Сирии повторится «ливийский сценарий»? Сознают ли лидеры ци-
вилизованных государств, готовые хоть завтра бомбить Сирию, что,
избавляясь от Асада путем силового вмешательства, они подвергают
смертельной опасности христианское население страны?

     Активисты регионального отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Ленинском районе посетили ветеранов
Великой Отечественной войны на дому, поздравили их с
праздником, вручили цветы и подарки.
     9 мая представители местного отделения приняли уча-
стие в торжественном шествии и возложении цветов к Веч-
ному огню.
     Партийцы Ленинского района помогли ветеранам в до-
машних предпраздничных делах. Ветерану А.В. Клиновой
отремонтирована инвалидная коляска и холодильник, под-
ключены телефонные аппараты. По просьбе А.В. Клиновой
у неё на дому была организована консультация невропа-
толога и назначено не-
обходимое лечение.

      Город Климовск отметил День Победы торжественными ми-
тингами и праздничными шествиями колонн демонстрантов в
обеих частях города: Гривно и Весенняя. Шествия возглавляли
военнослужащие дислоцированной в Климовске войсковой
части, военный оркестр и колонна барабанщиц.
      Но главными действующими лицами праздника, конечно
же, стали участники Великой Отечественной войны и труже-
ники тыла – живые свидетели военного лихолетья. Они прошли
в одной колонне с главой города, депутатами Совета депутатов
города, в числе которых были депутаты от местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

      В преддверии Дня Победы депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ посетили каждого фронтовика, вручили поздравитель-
ные открытки, цветы и денежную премию. Эта спонсорская по-
мощь была оказана 171-му участнику боевых действий Великой
Отечественной войны, которые проживают в городе.
      6 мая ветераны войны и труженики тыла были приглашены
в ресторан на праздничный обед, организованный админист-
рацией гипермаркета «Глобус». На празднике звучали песни
военных лет, поздравления главы города, Совета депутатов, об-
щественных организаций. Все присутствовавшие ветераны по-
лучили праздничные подарки.

Об ще ст вен ная при ем ная 
фрак ции “СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ”
в Го су да р ствен ной ду ме
Поч то вый ад рес:
Ад рес: 125009, Моск ва, ул. Мо хо вая, д. 7,
офис 106
Тел.: (495) 629V61V01
Элект рон ная поч та: priemnaya@spravedlivo.ru

Фрак ция “СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ”
в Мос ко вс кой об ла ст ной ду ме
Ру ко во ди тель фрак ции — Чарышкин 
Иван Васильевич
Поч то вый ад рес:
129063, г. Моск ва, Прос пект Ми ра, д. 72
Те л.: (495) 988-65-52
Элект рон ная поч та: sr1@duma.mosreg.ru

Ре ги о наль ное от де ле ние 
Пар тии СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ
в Мос ко вс кой об лас ти 
Поч то вый ад рес: 
119022 г. Моск ва, Зу бо вс кий буль вар, 
д. 21V23, стр. 1 (вход в ар ку)
Те л./факс: (499) 246V70V34
Элект рон ная поч та: mosobl@spravedlivo.ru
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